



La Universidad de Salamanca premia al Centro de Investigación del Cáncer

V. San José

SALAMANCA- La Universidad de Salamanca, a través de sus Premios Sociedad Civil, reconoce el trabajo del Centro de Investigación del Cáncer (CIC), en la figura de su director Eugenio Santos. El Jurado valora que desde su puesta en funcionamiento, el CIC ha sabido conjugar la investigación de excelencia, la aplicación de los resultados, la generación de infraestructuras al servicio de la comunidad investigadora nacional e internacional, así como la relación con la sociedad a través de numerosas actividades de difusión.

Igualmente, la Universidad de Salamanca concede el Premio «Sociedad Civil a la Innovación Emprendedora» a la empresa Arsoft, mientras que en la modalidad de «Empresa», el premio fue para la sociedad Ingeniería de Software Avanzado (INSA). Los premios se entregarán antes de que finalice el curso, aunque aún no hay fecha.